

LE PROJET ÉOLIEN DE CIRE D'AUNIS ET ARDILLIÈRES

ÉDITO



Cela fait maintenant 6 mois que nous avons lancé notre démarche de co-construction autour du projet éolien actuellement à l'étude sur les communes de Ciré d'Aunis et d'Ardillières. Les échanges que nous avons eus avec les participants lors des derniers événements nous ont permis d'alimenter et d'enrichir les études techniques que nous menons en parallèle de la concertation.

En effet, c'est grâce à la participation des acteurs locaux que nous serons en mesure de présenter un projet éolien en harmonie avec le territoire et dont ses habitants pourront être fiers. Nous rappelons que la démarche participative est ouverte à toutes et à tous, et nous espérons vous retrouver nombreux aux prochains rendez-vous, prévus pour cette rentrée et présentés dans cette troisième lettre d'information.

Bonne lecture à vous et à bientôt !

Adrien LOISELET – Chef de projet NORDEX France

LE TRAVAIL DE CO-CONSTRUCTION

Dans la continuité des deux ateliers précédemment réalisés, NORDEX France, aux côtés d'Alter&Go Concertation, souhaite aujourd'hui **poursuivre son engagement dans une démarche de co-construction de son projet de parc éolien avec les acteurs du territoire.**

Dans le premier atelier du jeudi 20 avril 2017, les participants ont proposé une trame d'implantation en prenant en compte les contraintes liées au territoire et leurs attentes vis-à-vis du développement de ce projet. Lors de ce rendez-vous, la volonté d'obtenir davantage d'information sur les modalités de financement participatif d'un projet a également été exprimée. Pour faire suite au travail collectif réalisé par les habitants présents au premier atelier de travail, NORDEX France a proposé

dans un second atelier, organisé le jeudi 22 juin 2017, une trame d'implantation en expliquant pourquoi des propositions ont été retenues et à l'inverse, lorsque cela n'a pas été possible.

Cet événement a aussi été l'occasion d'avoir une présentation de Marie-Véronique GAUDUCHON, porte-parole de la plateforme de financement participatif LUMO.

Par ailleurs, nous avons rencontré le 1^{er} adjoint de la Mairie du Thou afin de l'informer de l'avancement du projet et de la démarche collaborative. Suite à cette rencontre, un article a été rédigé dans le bulletin municipal pour que l'ensemble des riverains puisse avoir les informations nécessaires sur le projet, à proximité de leur commune.

VENEZ NOMBREUX AU TROISIÈME ATELIER DE CO-CONSTRUCTION

Afin de finaliser la trame d'implantation du projet, NORDEX France organise un nouvel atelier de co-construction, ouvert à tous :

**Le jeudi 7 septembre 2017
à la salle multiculturelle d'Ardillières
de 18H30 à 20h30.**



LA VISITE D'UN PARC ÉOLIEN

La visite du parc éolien de Mazeray-Bignay a été une nouvelle façon d'informer la population sur l'aspect technique d'une éolienne et l'occasion d'expérimenter la proximité avec celle-ci. En échangeant directement avec un élu de la commune de Voissay concerné par le projet d'extension du parc éolien, un technicien de maintenance de NORDEX France et le chef de projet Adrien Loiselet, les participants ont pu avoir des informations précises sur les phases de développement, de construction et d'exploitation d'un parc éolien.

Quelques témoignages de participants :

« Une visite très intéressante qui m'a permis d'en apprendre davantage sur le fonctionnement des éoliennes, même si je connaissais déjà un peu le sujet. »

« C'est une excellente initiative pour informer la population en amont du projet, sur tous les aspects sans omettre les impacts négatifs. »

« Grâce à cette visite, on se rend compte que quand on est au pied de l'éolienne cela ne fait pas trop de bruit et à 250 mètres on n'entend plus rien. Je suis rassuré. »

« J'ai apprécié le retour d'expérience de l'élu local. »

« Une expérience supplémentaire et enrichissante, qui plus est « sur le terrain », et qui permet d'appréhender davantage l'environnement du site d'implantation.»



UNE NOUVELLE DATE DE VISITE DU PARC ÉOLIEN !

Les retours positifs des participants, sur l'intérêt de se déplacer pour visiter un parc éolien, ont motivé NORDEX France à proposer une nouvelle date pour visiter le parc éolien de Mazeray-Bignay. L'objectif est de permettre à l'ensemble des personnes intéressées de pouvoir venir observer réellement ce qu'est un parc éolien en exploitation, tout en recevant des explications d'experts et d'élus concernés par cette énergie nouvelle.

La prochaine visite aura donc lieu le samedi 14 octobre 2017 de 9h à 13h

(Pour des raisons logistiques, l'inscription est obligatoire sur la plateforme du projet ou par téléphone auprès d'Antoine LANDEAU au 06.19.07.76.81)

CONTACT

POUR POSER VOS QUESTIONS, N'HÉSITEZ PAS À VOUS RENDRE SUR LA PLATEFORME PARTICIPATIVE DU PROJET : WWW.PROJECIREDAUNIS-ARDILLIERES.ALTERCONCERTO.FR

La plateforme du projet c'est déjà **180 utilisateurs réguliers** et **une vingtaine de comptes** créés parmi les participants aux ateliers de co-construction, pour faire leurs propositions, poser des questions et s'inscrire aux rendez-vous de la concertation !

